



So sieht internationale Kooperation aus: unsere und die französischen Auszubildenden Kfz-Mechatroniker bei der Arbeit

Jubiläum in der Kfz-Werkstatt

Frankreichaustausch seit zehn Jahren

In der Kfz-Werkstatt wird dieses Jahr Jubiläum gefeiert. Der Frankreichaustausch wird zehn Jahre alt. Von den Auszubildenden aus Nevers und Bordeaux, die von der Berufsschule 1 nach Augsburg eingeladen wurden, konnten vier im März die Arbeitswelt bei den Stadtwerken

kennenlernen und Einblicke in die Form der dualen Ausbildung erhalten.

Die Betreuung haben – wie immer – unsere Kfz-Auszubildenden übernommen. Für den Augsburg-Aufenthalt wurde natürlich auch ein offizielles Rahmenprogramm mit Stadt-

führung und Empfang im Goldenen Saal gestaltet.

Die inoffiziellen Programme an den Wochenenden hingegen haben wiederum unsere Auszubildenden organisiert.

Im Mai werden dann unsere Auszubildenden ihren Gegenbesuch in Frankreich machen.